

E

Editorial

Mineduc, PAES y mantener el ideario

Para el Gobierno del Presidente Boric, la ‘batalla’ de las AFP y las Isapres fue relegada. Pero en educación mantuvo su idea. Y en el camino generó confusión.

Si hay algo que este Gobierno podría decir que mantuvo en cuanto a su ideario ideológico es lo relacionado con la PAES. Cedió en cuanto a las AFP y las Isapres, entre otras, pero terminó su mandato manteniendo la premisa de que no es importante el “puntaje”, sino que es parte integral del desarrollo de los estudiantes, lo que conllevó a un torpe actuar en la difusión de los resultados, como ha sido el tenor en los últimos años.

Hasta ayer la Seremi de Educación de Atacama fue incapaz de dar los nombres de los puntajes nacionales y regionales, los cuá-

En cuanto a los resultados dos colegios públicos, liceo de Música de Copiapó y liceo Bicentenario de Vallenar se metieron en el Top Ten de Atacama, que -a la vez subió un peldaño en Comprensión Lectora. les se fueron conociendo a través de los establecimientos educacionales a los que pertenecen los alumnos o a través de ellos mismos. Ni siquiera fue capaz de dar los 11 nombres que estarán en un desayuno con las autoridades.

En la edición de hoy de este Diario saldrá un grupo de los mejores puntajes y seguramente, tal cual pasó años anteriores, quiénes no salieron publicados interpondrán su reclamo.

El Mineduc y la Seremi de Educación tampoco dieron el listado de los lugares de los recintos educacionales -el cual es liderado por el Colegio San Lorenzo de Copiapó- ni tampoco los avances o retrocesos de la región en general.

En cuanto a los resultados, Atacama nuevamente ocupa los últimos lugares aunque en Lenguaje subió un peldaño y quedó en el penúltimo lugar junto a la región de Tarapacá. Si bien es evidente la brecha entre privados y públicos, al menos el liceo de Música de Copiapó y el liceo Bicentenario de Vallenar se pudieron ubicar dentro de los diez mejores a nivel regional. ¿Será el comienzo de un cambio? A la luz de los hechos, lo mejor es esperar los próximos años para tener una noción real de aquello.